
最新梦想的演讲稿(汇总6篇)
演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。演讲的直观性使其与听众
直接交流，极易感染和打动听众。下面我给大家整理了一些
演讲稿模板范文，希望能够帮助到大家。

梦想的演讲稿篇一

还记得杨万里说过：“读万卷书，行万里路。”是呀，书带
给我们的启迪是非常大的。

如果，现在你认真地读书，吸取书中有用的知识，做一个有
文化的人，长大后找到好的工作根本不是问题，甚至做社会
高层也绝非难事!但是，假如你现在不好好读书，整天无所事
事，长大后你能找到什么好工作?到那时，你恐怕只能捡垃圾
了。

再给大家讲一个鲁迅先生小时候的故事吧。鲁迅从小就十分
认真地读书。少年时，他在江南水师学堂读书，第一学期成
绩优异，学校奖给他一枚金质奖章。他立即到南京街头卖了
它，然后用这些钱买了几本书，剩下的钱又买了一串红辣椒，
每天晚上夜读时，寒冷难耐，他便摘下一颗辣椒，放在嘴里
嚼着，直辣得头冒汗，才打起精神继续读书。他就是这样努
力，才成为了一位令人敬仰的文学家。

是呀，要不是书记给了鲁迅无穷的文化源泉，他能成为这样
令人敬佩的人吗?他为了自己的梦想，在夜晚读书的时候，吃
辣椒驱寒，他的精神是多么值得我们学习呀!

因此，我深刻地感觉到，自己的未来，取决于我现在抱有怎



样的态度，来对待我的学习旅程，认真地读书，吸取书中的
精华，用它来完成自己的梦想。为了美好的明天，让书相伴
我们一生吧!!

梦想的演讲稿篇二

大家好！

梦想，对于一个平凡的生命而言，犹如沙砾之中蕴含的那颗
珍珠，深层之下，支撑着所有的绚烂。

我，是芸芸众生的一个平凡人，似波澜壮阔的大海中一朵浪
花；似悬崖峭壁上第一颗石子；似广阔无垠夜空中的一粒星
尘。而最平凡的我，却拥有一个不平凡的梦想。

我有一个篮球梦。我梦想我可以肆无忌惮地打篮球，我梦想
我可以成为聚光灯下的焦点，我梦想我可以把汗水尽情的挥
洒在nba的赛场上。

我有这样的一个篮球梦，从未改变的梦想。从艾弗森的过人，
那样的无解；从卡特的暴扣，那样的激情；从麦迪的13分35
秒，那样的神奇！——现实中，我已深深地沉醉了。

我有这样的一个篮球梦，从小未改变的梦想。我很清楚：我
努力了，不一定成功，但放弃了，就一定失败。即使有再多
的人告诉我，中国13亿人当中，就只有一个姚明，只有一个
姚明是真正的成功者，只有姚明曾在nba场上开拓出中国篮球
的天地。但，我自始至终不曾泄气，不会放弃。就像偶像科
比说的：“我从来没打算退缩，只因为我的字典里没有‘妥
协’二字！”科比用他的坚强、无所畏惧，用一颗颗精彩的
进球赢得所有人的尊重。

也许，在很远很远的以后，我会苍老，甚至连将球举过头顶
的力气也不再拥有，那我也不会放弃，我也会用意念阐述自



己的不放弃。

一个平凡而又简单的我，用对梦想的忠诚，走在属于自己的
篮球路上。

这就是我的篮球梦。 my basketball dream!

谢谢大家！

梦想的演讲稿篇三

大家好！

今天我演讲的题目是《我的梦想》。

每个人都有梦想，这些梦想有的普通，有的伟大，但不管怎
样，它都是每个人一生追求的目标。你的梦想是什么呢？我
的梦想就是成为一名伟大的科学家，而且是一名天文、物理、
化学……样样精通的科学家！

为了实现这个梦想，我已经开始做各种各样的准备。你如果
问我是怎么准备的，请你看一下我最近的课外读物也许就知
道了，这中间有《趣味物理学》、《趣味天文学》等五十余
本，占所读书籍的百分之六十，你现在相信了吧。

你们想知道我是如何对科学产生兴趣的吗？那是因为我在看
电视上的科教节目时，总感觉到神奇而美妙，于是我就对科
学产生了强烈的好奇心。后来我就大量阅读科学书籍，简直
可以说是博览群书了：同龄的朋友们看不懂的元素周期表，
我几乎能完全背下来；天文学上的一个个符号，我都记得一
清二楚；而物理学的各种定律，我更是轻车熟路。这是因为
我有一颗热爱科学的心，这颗心流淌着科学的血液！这些符
号、定律，在别人眼里，也许是无谓的“枯草”，但在我的
眼中，却是美丽、令人着迷的花卉，他们在我脑海中生根发



芽，已经成为一个蓬勃的花园了，每当我漫步在这座花园的
时候，我就感到无比的欢乐。

课余时间，我也会像一个真正的科学家一样，做一些科学实
验。虽然我没有自己的实验室，但为了搞实验，我把自己的
零用钱全部攒下来，买了很多实验仪器和化学物质。我在实
验中会为物质的酸碱性变化拍案叫绝；会为各种机器的精巧
构造啧啧赞叹；还会沉迷在稀有气体奇妙的原子构造而无法
自拔。

科学家的工作，就是攀登科技高峰，探索未知领域，创造出
一个又一个奇迹，投入社会，为人民群众造福。这是一份有
意义、有价值的工作。科学家是科技的母亲、发明的鼻祖、
未知领域的求索者，他们是伟大的，他们的一生是新奇的，
是绚丽的，是辉煌的，是值得让后人永远怀念的！

难道我赤裸裸地来到这个世界，转眼间就又要赤裸裸地回去
吗？不！一个人生在这个世界，肯定都是要有所作为的，都
是要留下一些有价值的东西的，这也是我要当科学家的重要
原因。我要抱着这份热情、这份信心、这份斗志，努力把它
坚持下去！直到我成为一个真正的科学家，为众造福。

我的演讲完毕。谢谢大家！

梦想的演讲稿篇四

大家下午好

梦想，不是想象那么简单。梦想的力量可以让一个生活不能
自理的人，重新站起来。梦想的力量无人能挡，再大的困难
都不能阻挡我们的脚步。只要你努力，一定会成功。

在很小的时候，我的梦想就是能想我的老师一样当一位人民
教师。成为学生中的好老师，这个梦想一直在我的脑海里游



荡。无论是怎样的的困难都不能阻挡我，因为我看过一本书
叫：假如给我三天光明。这本书给我极大的影响，书里说了；
海伦·凯勒原本可以像普通的孩子一样安安心心，高高兴兴
的生活。可是到了19个月，一场突如其来的病使得她失去了
光明；失去的听觉，从此她的世界没有希望。

原本她已经放弃了生存的希望，可是在这个时候安妮莎利老
师走进了她的世界。教会了她识字，从此她的生活有了希望。
她一心求学最终成为了一名杰出的，教育家、演讲家、。

你们应该想一想，是什么让海伦·凯勒从一个失明、失聪的
人成为一代著名教育家，演讲家。是梦想的力量，成就了这
位学术界著名的巨匠。成为一代传奇人物，是她激起了我对
梦想的追求。因为我想到了，一位身体缺陷的人可以成为一
代天骄。而我们这些身体健全的人，留下的又是什么呢？留
下的只要一些不该留下的事，我们何时想过我们到底该不该
来到这个世界。

只要梦想，梦想成就了未来。所以我们应该为了追梦踏平一
切困难，对那些曾经藐视过我们的人说一声你们错了。我们
可以让，梦成为现实。我们会成为我们后代的骄傲，我们要
用实际行动说明，我们可以做到。

无论再大的困难，再多的藐视都无法阻挡我们走向梦想成功
的路。成功的路上总有一些坎坎坷坷，当是我们相信成功就
在前方。只要我们努力，在往前走一步我们一定会成功。

曾经我们被藐视过，这也将是我们走向成功的一把钥匙。因
为正是有了这些藐视，让我们不服输；让我们不服气，这就
是我们的压力。也是我们的动力，能让压力成为动力的人一
定会走向成功因为他已经知道自己的尊严被藐视。一定要把
它要回来，没有人可以践踏我们的梦想。

梦想不远了，一定会成功。



梦想的演讲稿篇五

梦想，对于童真时期的我来说是遥不可及的。但随着时间变
迁，才明白梦想并不遥远。

儿时，许多人曾问过我，你的梦想是什么?我都会模凌两可的
回答。

小时没见过什么大世面，别人说什么就是什么，以至于他人
说道自我的梦想是当医生，自我也就随奔逐流，跟着别人的
思想跑。时间一长，我便忘记我自我梦想的本意。有人曾说
过，一个人要是有梦想，就是在拼搏，没有梦想的人就是在
流浪。我不甘心在世间流浪，便一向思索着，寻找着自我的
梦想。电视是打开我们视角的方式之一，从电视上我们能够
了解许多东西，例如新闻，娱乐，体育等等。每当我打开电
视，总少不了电视剧。

我很喜欢看电视剧，原因很简单，我能够从中看到许多中国
不一样地区的风景。我总会感叹：原先外面的世界是如此没
好。我的梦想蓦然的有感而发，想到：我的梦想为什么不能
够是去旅游世界的美丽风景呢?我愈发愈开心。

此刻我最终能体会光阴似箭的道理了。小时曾许下的梦想到
此刻已经过去了3年。仿佛当初的誓言还在我耳畔边响起。当
初童真的我许下遥不可及的愿望此刻我感觉已经离我不远了。
迄今，我已经开始接触外界，开始了我真正向往的的风景区。
仿佛我的梦想就在前方向我挥手!

梦想的演讲稿篇六

大家好！

今天，我演讲的题目是《我有一个梦想》



梦想是一个人奋斗的动力，梦想是一个人动力的源泉。

小鸟有梦想，它的梦想是飞向广阔的天空，看到外面的世界，
在蔚蓝的天空中自由自在的飞翔。

小溪有梦想，它的梦想是让沙漠变成绿洲，为沙漠里的行人
解渴，尽自己的绵薄之力。

小树有梦想，它的梦想是快快长大，把空气里的灰尘吸走，
世界就会变得空气清新，异常美好！

我也有梦想，我的第一个梦想是当一名演员，我的梦想是这
样产生的：我从小就崇拜一名演员，她就是——杨幂姐姐。
我看过她演的许多许多电视剧，让我十分佩服，她演的那么
好，动作那么优美，声音那么动听。我十分崇拜她。于是，
我想长大后也要做一名演员，以后在娱乐圈与杨幂姐姐碰面，
成为同行。

我的第二个梦想是当一名教师，我的梦想是这样产生的：老
师每天都会给我们上课，当我们有题不会时，老师会耐心的
给我们讲解。我想当一名老师，因为我可以每天给学生上课，
让他们学到知识，将来成为一名对社会有贡献的人。老师就
像一支蜡烛，燃烧了自己，照亮了别人。

我现在的梦想是开一家公司，当一名董事长，挣许多许多的
钱，贡献给社会，强大我的国家，让家家过上幸福快乐的生
活。

人生应该拥有梦想，翟鹏飞先生说过一句话：“梦想一旦被
付诸行动，就会变得神圣。”所以我现在要培养自己的领导
能力，变得更好，更强。因为要想成就伟业，除了梦想，也
必须行动。

将来如果我实现了这个梦想，我一定会发展社会，壮强我可



爱的祖国。然后拿赚来的钱去救济穷人，造福社会。

梦想是一个人奋斗的动力，梦想是一个人动力的源泉。同学
们，让我们为我们自己的美好梦想而努力吧!


